
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第１回春日井警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年３月６日（木）午後１時 15分から午後３時 10分 

春日井警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員９名（定数 15名） 

  堀 由美子 会長  高橋 克弥 副会長 

  野村 英章 委員  稲垣 正彦 委員   

梶浦 章宏 委員  伊藤 美穂 委員 

青山 克子 委員  岡村 久美子 委員 

鈴木 さゆり 委員 

 

２ 警察署員９名 

  渡辺署長   熊澤副署長    山本警務課長  

橋爪会計課長 堀内生活安全課長 大西地域課長 

鶴見刑事課長 田邉交通課長   吉田警備課長 

 

３ 有識者等 

  なし 

１ 委嘱状の交付 

  署長から再任委員及び新委員に対し公安委員会からの委嘱状を交付した。 

２ 会長及び副会長の選出 

  委員の互選により、堀委員を会長に選出し、会長は、高橋委員を副会長に指

名した。 

３ 会長及び副会長挨拶 

４ 署長挨拶 

５ 報告内容 

(1) 管内の治安情勢 

(2) 前回の意見・要望に対する具体的施策の推進状況 

  ア 前回の協議事項 

    子供に対する交通事故防止対策 

  イ 前回の意見・要望 

子供に対して道路の横断方法を教えるとともに、より意識が高まるよう 

   な体験型の交通安全教室を実施してほしい。 

    また、子供の事故が起きやすい時間帯（朝、夕）の視覚、聴覚に訴える

交通指導取締り活動をさらに強化してほしい。 

ウ 施策の推進状況                          



 

様式第９（続紙） 

・ 管内の中学校において大型トラック等を使用した体験型の交通安全 

教室を実施した。 

・ 朝と夕方の時間帯の取締り活動について、12月に 10回、１月に 14回、 

２月に９回実施した。 

   ・ デジタルサイネージを活用した交通安全広報や、春日井マラソンにお 

  いて広報活動を実施した。 

６ 協議事項 

多発する自動車盗の抑止対策について 

７ 発言の要旨 

 ・ 自宅での盗難が全体の約６割もあるというのに驚いた。 

 ・ 自動車販売店へ盗難対策の働きかけをしてみてはどうか。 

・ 自動車を購入する時にどのようなセキュリティソフトが入っているのか 

  を知らない人が多いと思う。 

・ 自動車盗に対して自己防衛も大事だと思った。 

・ 特定の車種が被害にあっていることがわかった。 

・ 実際の犯行現場映像は非常に印象に残った。このような映像を見ると、「気 

  をつけなくてはいけない」と感じた。 

 ・ ハンドルロック等の防犯用品を初めて見た。私のように知らない人が多い 

  と思うので、もっと紹介した方がいいと思う。 

 ・ 市民の感覚は車を盗られても、保険で返ってくるという感覚を持っている 

人がいる。危機感を持たせることも必要ではないのか。 

 ・ 少しの知識と道具があれば誰でも犯行が可能だということに驚いた。 

 ・ 自動車盗の抑止対策に関する広報を引き続き頑張ってほしい。 

８ 意見・要望 

 (1) 特定車種に絞った効果的な広報啓発活動を推進してほしい。 

 (2) あらゆる広報媒体を使用した印象に残る啓発を推進してほしい。 

９ その他 

 (1) 速度取締指針の説明 

      交通課長から速度取締り指針の説明があった。 

 (2) 次回開催予定 

   令和７年６月下旬 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


